LaPolíticaOnline

16-10-24



Sheinbaum pide a Katherine Tai no temer a la reforma judicial: "Se fortalecerá el Estado de Derecho"

La presidenta buscará dar certidumbre y confianza en el encuentro bilateral con líderes de Estados Unidos.





LPO [15/10/2024]

En la antesala del encuentro de alto nivel CEO Dialogue, Claudia Sheinbaum pidió a Katherine Tai, representante comercial de Estados Unidos, no temer por la reforma al Poder Judicial y aseguró que explicará ante los líderes empresariales y comerciales cómo esta iniciativa será favorable para sus inversiones.

El tema ya centraliza el encuentro, que comenzó desde el día de ayer, lunes, y tomó una ruta preocupante luego de los comentarios que lanzó la funcionaria estadounidense a Bloomberg, al señalar preocupación sobre este proyecto ya aprobado por el Congreso. Al respecto, Sheinbaum respondió este martes desde su conferencia en Palacio Nacional: "Ningún empresario estadounidense, ninguna empresa de cualquier otro país ni mexicanos tienen por qué temer a la reforma judicial, al contario, lo que vamos a hacer es sanear al poder Judicial para fortalecer al Estado de Derecho".

La presidenta explicó que la importancia del diálogo que sostendrá este día será poder resolver las dudas de inversionistas respecto a la iniciativa. "Que sepan que sus inversiones están seguras en el país, que lo escuchen de nosotros, que conozcan que nos interesa que vengan a invertir bajo un plan de desarrollo", dijo.